
Conseil d’école Maurice-Lavallée 
Par vidéoconférence 

ORDRE DU JOUR 
Date : mercredi 21 avril 2021 

Conseil de parents Maurice Lavallée 
21 avril 2021 

Microsoft Teams 
 
Présences : Marie-Claude Laroche, Stéphan Charron, Olivia Vincent, Michèle Vincent, Clément 
Lavoie, Nadine Morton, Mireille Péloquin 

 
 Point 

1.  Ouverture de la réunion 19 :00 par Nadine.  
 

2.  Réflexion Marie-Claude Laroche 
 

3.  Adoption de l’ordre du jour 
Clément propose.  Stéphan appuie. Tous en faveur.  
 

4.  Adoption du procès- verbal du 17 mars 2021 
 Michèle propose.  Clément  appuie.  Tous en faveur.  
 

5.  Affaires découlant du procès-verbal du 17 mars 2021 
rien 

 

6.  Rapports 

  Direction d’école : Marie-Claude Laroche 

 Les enseignants ont eu plusieurs formation dont une sur la foi  catholique et l’inclusion. Il y aura une 
formation de AHS sur la santé mentale en français qui sera offert aux enseignants afin d’aider les 
enseignants. Le projet espoir a traduit cette formation.   

 Les élèves ont rempli 3 sondages : gouvernement, école. Les élèves et les profs ont aimé avoir des 
quarts en majorité d’après le résultat du sondage.  La CSCN va harmoniser les pratiques.   

 Le nouveau logo de Maurice Lavallée est lancé. Les vêtements sont déjà en vente sur la page web de 
l’école pour toute la communauté.  

 Le projet espoir va travailler avec les élèves sur les thèmes suivants : l’anxiété, le deuil et la 
résilience.  

 Le Campus St-Jean a rencontré les élèves de 11e année afin des informer des procédures 
d’application.  
 

  Enseignants : Stéphan Charron 
La robotique : Ils ont eu une ronde. L’équipe était toute complète. Ils ont bien performé. L’équipe de 
Maurice Lavallée a de bonne chance d’aller en finale et d’être classé numéro 1.   
Il y a eu un concours de lancer franc pour le basket. Il y aura un concours de lancers de 3 points au 
basketball en mai  et de soccer en juin. 
 

  Élève : Olivia Vincent 

 Le conseil étudient pense pour faire des nouvelle murale. 

 On écrit une lettre à la ville pour avoir des tables de pique-nique et des bancs pour dehors.  
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 Les finissants sont contents avec le déroulement la cérémonie de diplôme et la liturgie. 

 Le club de course a recommencé à s’entrainer dehors avec la distanciation sociale  

  Communauté – Mireille Péloquin (DG de la FPFA) stratégie pour le recrutement et fidélisation des 
élèves 

 Présente un Powerpoint  de Clé Centre d leadership et d’évaluation créé en 2018. 

 Ils ont fait un sondage (360). 

 Pistes pour attirer davantage les familles francophones sont les mêmes que de garder les familles. 

 Les amis influencent beaucoup le choix d’école des élèves. Recommandations : trouver des moyens 
de favoriser le réseautage des élèves avec d’autres jeunes francophones.   

 En raison des petits écoles et classes, l’expérience d’apprentissage des élèves est plus personnalisée. 
Recommandations : être è l’école afin de mieux répondre aux préoccupations et aux besoins des 
élèves. Donner plus souvent la voix aux élèves pour qu’ils développent des compétences de 
leadeurship. 

 Partenariat avec des organismes communautaires et l’engagement des parents. (atout) 

 L’une des principales raisons de départ est liée à l’accès des élèves aux cours d’options/cours 
spécialisés et aux activités parascolaires.  

 Sensibiliser les parents (Information langues et activités parascolaires) 

 Les parents avec l’élève font le choix d’école secondaire.  

 Si on regarde les résultats d’apprentissage des tests et on compare avec la province, on peut 
rassurer les parents. 

 Suggestion : faire un sondage aux niveaux des élèves pour voir  les options que les élèves aimeraient.  
On pourrait aussi faire un groupe focus avec les jeunes. 

 

 Correspondance –  

 Lettre de finissants 2019-2020 

 Marie-Claude a rencontré les anciennes étudiantes qui ont écrit la lettre afin de discuter avec 
eux. Clément propose que nous répondions à la lettre des filles. Nadine appuie la proposition.  
Marie-Claude et Stéphan ne participeront pas. 

 

7.  Divers 
 

8.  Points à mettre au prochain ordre du jour : rien 
 

9.  Date des prochaines réunions 

 19  mai 2021 à 19h 
 

10.  Levée de la réunion proposée par Nadine 20 :48. Stéphan appuie. Tous en faveur. 
 

 


